



# PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

## **PRESENTACIÓN DEL CUPÓN DE LA ONCE CON MOTIVO DEL XXX ANIVERSARIO DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA**

Buenos días a todas y a todos,

Quiero agradecer la presencia a los miembros de la Mesa del Parlamento de Andalucía, a los representantes de la Delegación Territorial de la ONCE en esta región, y por supuesto a Patricio Cárceles como delegado territorial, al que le transmito todo nuestro reconocimiento y agradecimiento por el trabajo que hace su organización y la colaboración que lleváis manteniendo desde hace años con esta Casa.

Quiero empezar por agradecer las palabras del Delegado Territorial de la ONCE en Andalucía y muy sinceramente agradecerle dos cosas de la que has dicho aunque suscribo todas sus palabras, ya que corresponden a ideas que hemos expresado muchos durante mucho tiempo.

La primera cosa que quiero agradecer es la insistencia con la que ha manifestado que la ONCE de Andalucía se siente "orgullosa" de ser andaluza. En estos momentos es muy importante que una organización como la vuestra, que agrupa a decenas de miles de personas, y de familias, que sufren algún tipo de discapacidad, tengan ese sentimiento de orgullo de ser andaluces, porque, repito, lo que en estos momentos estamos viviendo son tiempos muy difíciles, especialmente complicados para muchos sectores, sobre todo para los más frágiles y más débiles de nuestra sociedad.

Por lo tanto, esa idea de orgullo de ser andaluz me parece especialmente importante; porque vivimos momentos difíciles, pero puede que desde la perspectiva del papel de Andalucía y del destino de Andalucía como comunidad autónoma, lo que nos aguarde en el futuro sea todavía más importante y más grave de lo de la actualidad.



## PARLAMENTO DE ANDALUCIA

Y, por ello, la autoestima de nuestro pueblo es fundamental y vosotros, como organización civil sois un ejemplo de cómo hay que trabajar y cómo hay que potenciar ese sentimiento de orgullo.

El segundo asunto que quiero destacar es el alegato con mayúsculas a favor de la política que acaba de hacer. Y creo que hablo en nombre de todos los miembros del Parlamento cuando realizo tal agradecimiento. Creo que es muy de agradecer porque hay que ejercer de ciudadano consciente, responsable e, incluso, valiente, en estos días para defender la política desde una acera que no es la nuestra, sino que es la de la sociedad civil.

Quiero, además, aprovechando esa reflexión, poner sobre la mesa que si el Parlamento se legitima es precisamente porque consiga demostrar con hechos, con los hechos de cada día, no con actos grandilocuentes o con momentos estelares, sino con el trabajo de cada día; que los diputados y diputadas -aunque como humanos que somos cometeremos errores- tenemos una vocación y una voluntad de trabajar y de estar a disposición de la ciudadanía. Y eso hay que demostrarlo a diario. Y creo que ése es el compromiso que tenemos todos los diputados y diputadas.

Hay una sociedad andaluza -y vosotros, la ONCE, representáis a un sector muy importante de la misma- que nos está buscando, que nos necesita, que quiere ver en su Parlamento y en sus representantes políticos, sobre todo y en primer lugar eso, sus representantes políticos; que quieren vernos ahí, donde ellos nos necesitan, que es en la respuesta a sus problemas, en la atención a sus demandas, en el debate político, pero limpio, con lealtad recíproca, con respeto a todas las posiciones de cada cual.

Y, desde luego, hemos de estar aquí siempre pensando que lo más hermoso de la política no es ni los fastos, ni siquiera la belleza de este magnífico Parlamento, sino que es trabajar para mejorar la vida de la gente cada día. Eso es lo más hermoso, eso es lo que la justifica y la legitima, siempre, pero en estos tiempos mucho más.



## PARLAMENTO DE ANDALUCIA

En ese sentido, vosotros sois un ejemplo de organización civil que es capaz de trabajar de abajo a arriba, de trabajar desde la base de la sociedad, pero también de estar en cooperación y colaboración con las instituciones representativas, como en este caso con nosotros, con el Parlamento, para poder abordar en profundidad materias y cuestiones que atañen al bienestar de miles de ciudadanos y ciudadanas.

La ONCE de Andalucía ha colaborado con este Parlamento no sólo con actos o situaciones como la que estamos celebrando hoy; sino con mucho más en el día a día, a través de sus aportaciones a muchas de las normas que nos hemos dado en esta Cámara, a muchas de las leyes que se han aprobado, a muchos de los planes del Gobierno que se han elaborado y debatido en esta Cámara, como el de Servicios Sociales.

Por tanto, pienso que es importantísimo que, cuando estamos celebrando el XXX Aniversario de la Constitución de nuestro Parlamento de Andalucía, cuando la ONCE ha tenido la enorme deferencia de dedicar al Parlamento, a nuestro 30 aniversario, un cupón que nos va a llevar a 5 millones de familias en España, a que una vez más Andalucía tenga una imagen real, y no la de cartón-piedra, no la imagen folclórica, no la imagen del tópico y del peyorativo, sino la imagen real y auténtica de lo que es.

Eso, además, nos va a permitir también que nosotros podamos, como Parlamento, ejercer de nuevo nuestra tarea de representación de Andalucía y, por lo tanto, que esa imagen que se traslada en el cupón, que sea la que seamos nosotros como diputados y diputadas capaces de mantener en nuestro trabajo cotidiano.

Termino. Efectivamente, hoy es una jornada importante para el Parlamento y para la ONCE en Andalucía y en España, lo cual quiero que traslade el delegado territorial y el presidente del Consejo Territorial a todos los miembros de la ONCE. Y que transmitan que, en Andalucía, tenemos una preocupación prioritaria: que la política se haga, precisamente, pensando y teniendo como centro a las personas, a todas, pero especialmente a aquellas que más sufren, que más padecen y que más frágil tienen su situación ante la vida llena de sobresaltos e incertidumbre e inquietudes por el futuro.



## PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Quiero que trasladéis a los miembros de la Organización Nacional de Ciegos Española (ONCE) que desde Andalucía vamos a seguir intentando hacerlo mejor cada día; lo que hemos hecho bien hasta ahora, prácticamente eso ya ni cuenta, hay que darlo por hecho porque era nuestra obligación. Y ahora hay que comprometerse con el futuro y yo quiero comprometernos, a todos los diputados y diputadas de esta Cámara, con vosotros y con todos lo andaluces y andaluzas para mejorar el futuro de los de hoy, pero sobre todo el de los de mañana, porque nuestro trabajo tiene que ir dirigido a ello.

Finalmente, esperar que, como ha dicho Patricio, el 29 de octubre alguien, algún andaluz o andaluza, y si puede ser de los que más lo necesitan, tenga la suerte de que gane su cupón en el sorteo del Parlamento de Andalucía.

Muchas gracias.

Parlamento de Andalucía, 24 de octubre de 2012